
A PRIMEIRA DO ESTADO 
Santo Amaro terá 100% da iluminação 
pública com luminárias de LED.
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CALDAS DA IMPERATRIZ 
Com ajuda de Marcos Vieira, complexo 
termal passa a pertencer a Santo Amaro.
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Acompanhe nossas redes sociais  >

Envie uma mensagem no WhatsApp (48) 9 9982-4785  ou cadastre-se no site.
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Vem aí a nova 
Escola Lourdes Garcia

A Escola Lourdes Garcia, um 
símbolo de Santo Amaro da 
Imperatriz, vai ganhar um novo 
prédio. A boa notícia contou 
com o importante auxílio do 
deputado Marcos Vieira, dos 
senadores Paulo Bauer e Dalí-
rio Beber e do prefeito Edésio 
Justen, que conseguiram uma 

verba de R$ 611 mil do Gover-
no Federal para dar início à lici-
tação da obra.
É uma promessa de campa-
nha do prefeito Edésio Justen  
que o deputado Marcos Vieira 
e os senadores Paulo Bauer e 
Dalírio Beber foram buscar em 
Brasília.

As instalações do colégio, 
fundado em 1977, não ofe-
reciam conforto a alunos e 
professores. O novo prédio, 
com 12 salas modernas, gi-
násio coberto, laboratórios 
e refeitórios, entre outras 
estruturas, tem custo apro-
ximado de R$ 4,5 milhões.

SAIBA MAIS

Deputado Marcos Vieira e senador Paulo Bauer entregaram ao prefeito Edésio Justen o 
empenho de R$ 611 mil para dar início à licitação da obra do novo prédio da escola.

MAIS PRESENTE
MAIS TRABALHO

“Só em 2018, já foram 
mais de R$ 15 milhões que 
trouxemos para Santo 
Amaro da Imperatriz.”

Deputado Marcos Vieira

SANTO AMARO DA IMPERATRIZ
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Nova iluminação pública

Marcos Vieira garantiu R$ 2,7 milhões para trocar luminárias antigas por outras de LED

Por meio do trabalho do depu-
tado Marcos Vieira, Santo Ama-
ro da Imperatriz está ficando 
mais iluminada. Em fevereiro, 
no gabinete do deputado,  Pre-
feitura e Celesc assinaram con-
vênio de R$ 2,7 milhões para 
substituir 2.255 luminárias de 
alumínio por outras de LED, 
mais resistentes e eficientes. 

Santo Amaro será o primeiro 
município catarinense com 
100% dos pontos de ilumina-
ção pública com LED.
Com a economia, a prefeitura 
poderá ampliar a rede para ou-
tras áreas. O próximo passo é 
garantir uma subestação da Ce-
lesc, trabalho a que Marcos Viei-
ra já vem dedicando atenção.

Centro de Convivência

Com a ajuda do deputado Marcos 
Vieira, os idosos de Santo Amaro 
ganharam, em 2012, o Centro 
de Convivência da Melhor Ida-
de Prefeito João Paulo Broering, 
idade, construído com recursos 
de R$ 400 mil destinados pelo 
deputado, mais contrapartida de 
R$ 100 mil liberada pelo prefeito 
Edésio Justen, além da aquisição 
do terreno. Marcos Vieira tam-

bém viabilizou mais R$ 100 mil 
para mobiliar o local. O custo to-
tal do terreno, construção e mo-
bília chegou a R$ 1 milhão.
Em 2014, Marcos Vieira conse-
guiu outro convênio de R$ 250 
mil. Os recursos ajudaram na 
compra de um ônibus para aten-
der aos clubes de idosos, um pe-
dido antigo dos integrantes dos 
grupos. 

Centro tem palco, pista de dança, cozinha 
industrial, atendimento médico e ar 

condicionado

Ônibus comprado com recursos 
conquistados por Marcos Vieira atende 

aos grupos de idosos

HOMENAGEM À BANDA

Marcos Vieira sempre fez 
questão de ajudar a Associa-
ção de Pais e Amigos de Ex-
cepcionais (APAE) em todo o 
Estado. 
Em Santo Amaro, em espe-
cial, tem uma história longa 
de bom relacionamento, cari-
nho e atenção com a institui-
ção, que ele classifica como 
uma das mais importantes a 
prestar serviços à sociedade.
O deputado é considerado 
um grande amigo da APAE, 
pelo trabalho na liberação 
de recursos desde o primei-
ro mandato na Assembleia 
Legislativa, e também pela 
frequência com que Marcos 
Vieira é visto, todos os anos, 
nos eventos promovidos pela 
APAE de Santo Amaro.

Por indicação do deputado 
Marcos Vieira, a Banda de 
Santo Amaro da Imperatriz 
recebeu, em 2017, a Comen-
da do Legislativo, a mais alta 
honraria do parlamento, des-
tinada às instituições e pes-
soas que realizam trabalhos 
significativos à sociedade ca-
tarinense.

Marcos Vieira 
é amigo da APAE
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Caldas da Imperatriz agora é de seu povo
O trabalho incansável do de-
putado Marcos Vieira garantiu 
a Santo Amaro a propriedade 
do complexo termal de Caldas 
da Imperatriz, antes perten-
cente ao Governo do Estado. 
“Agradecemos ao deputado, 
pois esta era uma reivindica-
ção muito antiga dos mora-
dores, que esta riqueza natu-
ral, conhecida mundialmente 
e que tem a segunda melhor 
água mineral do mundo, não 
pertencia ao município”, disse 
o prefeito Edésio Justen.
O projeto do deputado, apro-
vado na Assembleia Legislati-
va, garantiu também o perdão 
da dívida de R$ 8 milhões que 
a Prefeitura tinha com o go-
verno estadual em função da 
utilização do complexo. “Com 
isso, Santo Amaro deixou de 
pagar pelo uso e poderá usar 
este recurso para outros fins, 

bem como poderá melhorar as 
condições do local para rece-
ber mais e mais turistas, geran-
do empregos, renda e oportu-
nidades para os moradores”, 
afirmou o deputado  Marcos 
Vieira.
“Esta lei é benéfica tanto para 
Santo Amaro quanto para Cal-
das, pois o município tem mais 
condições, pela proximidade, 
de cuidar de seu patrimônio”, 
completou o ex-vereador Ger-
ry Beirão.

Revitalizar e preparar todo o 
complexo termal de Caldas 
da Imperatriz para receber 
mais turistas e se tornar uma 
referência para Santa Catari-
na é compromisso do man-
dato de Marcos Vieira. Vamos 
ajudar a melhorar a gestão e 
deixá-la semelhante aos mais 
modernos complexos turísti-
cos do Brasil e do mundo.

O QUE VEM POR AÍ

Prioridade ao Hospital São Francisco de Assis
O deputado estadual Marcos 
Vieira, desde o seu primeiro 
mandato, ajudou de forma efe-
tiva a equipar, melhorar e man-
ter o Hospital São Francisco de 
Assis. Em apoio à unidade, o 
deputado faz questão de par-
ticipar das festas e confraterni-
zações realizadas pelo grupo de 
voluntários todos os anos. “Os 
voluntários fazem um trabalho 
bonito e muito importante, ar-
recadando recursos que auxi-
liam na manutenção da institui-
ção”, disse Marcos Vieira.

 VEJA O QUE MARCOS VIEIRA JÁ CONSEGUIU PARA O HOSPITAL

- Convênio de R$ 740 mil 
permite compra de novos 
equipamentos e o retorno ao 
atendimento normal à popu-
lação.

- Inclusão no projeto de efi-
ciência energética da Celesc, 
que investe R$ 6,2 milhões 
em 56 hospitais filantrópicos 
do Estado. Recursos vão para 
a substituição de lâmpadas, 

refrigeradores, aparelhos de 
ar condicionado, motores e 
autoclaves antigos por mo-
delos novos e eficientes, que 
consomem menos energia.

- Convênio de R$ 650 mil para 
aquisição de equipamentos 
e materiais de manutenção. 
O Hospital São Francisco de 
Assis, naquele ano, já realiza-
va 300 cirurgias/mês.

Lei de Marcos Vieira garante a Santo Amaro a posse definitiva e o perdão da dívida
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Nas festas comunitárias, Marcos Vieira sempre parabeniza os voluntários
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Viaduto Calemba/Pagará
O deputado Marcos Vieira tam-
bém ajudou na construção, na 
BR-282, do viaduto de acesso 
às comunidades Calemba e 
Pagará, um sonho antigo da 
comunidade e que diminuiu o 
risco de acidentes

Ponte sobre o Rio Matias
Com recursos liberados pelo 
deputado Marcos Vieira, a Pre-
feitura construiu a ponte sobre 
o Rio Matias, batizada de Ponte 
Frei Hugolino. Em 2011, a es-
trutura antiga foi levada duas 
vezes por enchentes.

Festa do Divino 
Marcos Vieira repassou recur-
sos para a festa e para clima-
tizar o salão Frei Fidêncio e 
aprovou lei que tornou a festa 
patrimônio histórico, artístico 
e cultural de SC.

Ônibus escolares
Marcos Vieira repassou convê-
nios para comprar ônibus es-
colares. 

Vargem do Braço
Marcos Vieira foi o relator da lei 
que definiu os limites do Par-
que Estadual da Serra do Tabu-
leiro e implantou Áreas de Pro-
teção Ambiental no parque. A 
lei trouxe segurança jurídica às 
famílias da comunidade Var-
gem do Braço, constantemen-
te ameaçadas de desapropria-
ção desde a década de 70.

Rede de esgoto maior
Marcos Vieira repassou mais de 
R$ 2 milhões em convênio com 
a Casan para ampliar a rede de 
esgoto de 37% para 60%.

Ruas pavimentadas
Com ajuda de Marcos Vieira, 
Santo Amaro da Imperatriz con-
seguiu R$ 2 milhões em finan-
ciamento com o Badesc para 
pavimentação e drenagem nos 
bairros Sertão, Fabrício e Santa-
na, além do acesso ao cemité-
rio e a ligação do Centro com a 
rua Jacob Knaben.
 
Incentivo ao turismo
Marcos Vieira defende o asfal-
tamento do acesso ao Morro 
Queimado e ao Morro da Asa 
Delta, para fomentar o turis-
mo. 


